

LAUFDEMO

STOPPT DEN GENOZID IN GAZA JETZT

20. APRIL, 15.00

AUGUSTINERPLATZ - FREIBURG



Liebe Verbündete, Freund:innen und Interessierte,

wir laden euch hiermit zu unserer nächsten Demonstration am **Samstag, den 20.04.2024 um 15 Uhr** ein. Wir treffen uns am **Augustinerplatz**, von wo die Laufdemo startet. Wir fordern "Stoppt den Genozid in Gaza jetzt"! Außerdem beteiligen wir uns am deutschlandweiten Aktionstag "Stop Arming Israel".

Der Internationale Gerichtshof in Den Haag hält es für plausibel, dass Israel in Gaza einen Völkermord begeht. Ungeachtet dessen produzieren und liefern deutsche Rüstungsfirmen weiterhin Waffen und Waffenbestandteile für Israel und machen sich somit mitschuldig an den unzähligen Kriegsverbrechen, die die israelische Besatzungsarmee (IOF) begeht. Die deutsche Bundesregierung ist zweitgrößter Waffenlieferant Israels und lieferte der IOF 2023 47% seiner Rüstungsgüter. Aufgrund der deutschen Beihilfe zum Völkermord wurde Deutschland selbst nun von Nicaragua vor dem IGH angeklagt. Das deutsche Establishment unterstützt den Völkermord auch auf ideologischer Ebene durch die Verbreitung der israelischen Kriegspropaganda und mit seiner Kampagne der systematischen Unterdrückung und Diffamierung jeder Stimme, die sich dem entgegenstellt.

Doch wir werden nicht schweigen! Kommt am Samstag mit uns auf die Straße! Keiner von uns ist frei, bis wir alle frei sind!

MARCHING DEMO

**STOP
THE GENOCIDE
IN GAZA
NOW**

20. APRIL, 15.00

AUGUSTINERPLATZ - FREIBURG



Dear allies, friends and interested parties,

We hereby invite you to our next demonstration on **Saturday, 20.04.2024 at 3 pm**. We will meet at **Augustinerplatz**, from where the march will start. We demand "Stop the genocide in Gaza now"! We are also taking part in the Germany-wide day of action "Stop Arming Israel".

The International Court of Justice in The Hague considers it plausible that Israel is committing genocide in Gaza. Regardless of this, German arms companies continue to produce and supply weapons and weapons components for Israel and are thus complicit in the countless war crimes committed by the Israeli occupying army (IOF). The German government is Israel's second largest arms supplier and supplied the IOF with 47% of its armaments in 2023. Germany itself has now been indicted by Nicaragua at the ICJ for Germany's complicity in genocide. The German establishment also supports the genocide on an ideological level through the spreading of Israeli war propaganda and with its campaign of systematic repression and defamation of any voice that opposes it.

But we will not remain silent! Join us on the streets on Saturday! None of us is free until we are all free!